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FDP
( Anfrage Nr. 0806/2012 )

Eingereicht am 05.04.2012 um 11:45 Uhr.

Ratsversammlung

Anfrage der FDP-Fraktion zur Tagesbetreuung für Kin der

Vor der letzten Kommunalwahl wurde vollmundig der zügige Ausbau nachschulische der
Kindertagesbetreuung versprochen – notfalls auch in mobilen Betreuungsräumen.
Die Eltern müssen sich dringend auf die Betreuungssituation für das nächste Schuljahr
einstellen und in vielen Stadtbezirken ist die Betreuungsquote immer noch weit unterhalb
des Bedarfs. Eine konkrete Handlungsstrategie der Verwaltung ist nicht erkennbar.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Ist der Bedarf an Tagesbetreuungsplätzen (auch in Bezug auf einzelne 
Stadtbezirke)
ermittelt worden?

2. Welche konkreten Fehlzahlen für Betreuungsplätze wurden jeweils ermittelt?

3. Wie soll dem Problem der noch immer für das kommende Schuljahr fehlenden
Betreuungsplätzen begegnet werden?

Sylvia Bruns
Stellv. Fraktionsvorsitzende
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